

## ■ CABRERIZOS

## El Ayuntamiento completa la reorganización del tráfico y la señalización en el casco antiguo

El objetivo es facilitar la movilidad en las calles más estrechas  
■ Las actuaciones han supuesto una inversión de 30.000 euros

## EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrérizos ha iniciado la reorganización del tráfico en el casco antiguo del municipio con el fin de agilizar la movilidad en la zona con calles más estrechas.

Para ello, ha procedido a la renovación de la señalización en las calles del entorno de la iglesia y la casa parroquial, algunas de las cuales han pasado a ser de dirección única para facilitar el paso de vehículos y ha creado un circuito de circulación alrededor del templo. Asimismo, ha delimitado las zonas de aparcamiento con pintura sobre asfalto y la señalización de las nuevas direcciones.

Se trata de unos trabajos que se han realizado con personal municipal y fondos propios del Consistorio, lo que supone "una inversión mínima para el resultado obtenido y la necesidad de dejar reestructurado todo el casco antiguo, tanto para aparcamiento como para la circulación", afirmó la alcaldesa de la localidad, Lourdes Villoria, ya que el total de las actuaciones ha supuesto una inversión de 30.000 euros.

Al mismo tiempo, y dentro de las obras de mejora del pavimento, también se ha acometido la sustitución de las aceras y arquetas en la calle Rosales, frente a las piscinas municipales, para facilitar el acceso los garajes de este tramo, además de las actuaciones realizadas en las calles Lope de Vega y Miguel Delibes, hasta ahora cortada al tráfico, por lo que antes de asfaltar toda la vía se ha procedido al soterrado de los cables de luz y teléfono y se ha habilitado apar-



Un circuito reorganiza el tráfico en las calles alrededor de la iglesia. | EÑE

■ La nueva estructura diseñada para los estacionamientos ha permitido incluir zonas de carga y descarga

camiento de carga y descarga, señalizando los carriles de salida para permitir el paso de vehículos y peatones. Las actuaciones de fomento se completan con el cambio de imagen de la calle Los Arroyos, de acceso al municipio desde la carretera de Aldealengua, en la que se ha removido el acerado y canalizado la red de aguas pluviales y en estos días se está trasladando la zona ajardinada junto a la vía del tren con el objetivo de mejorar y ampliar la visibilidad para el elevado número de vehículos que atraviesan a diario este paso.

## ■ SANTA MARTA DE TORMES



Isabel Sánchez, Blanca Francisco y Ángel Trigo. | EÑE

## Los vecinos podrán adquirir los abonos de verano para las piscinas desde el 2 de junio

## EÑE | SANTA MARTA

La concejal de Deportes de Santa Marta, Blanca Francisco, junto a los responsables de la gestión de las piscinas municipales, presentaron ayer la programación de la temporada de verano. El recinto de las piscinas permanecerá abierto del 15 de junio al 15 de septiembre de 13 a 21 horas y, además del baño libre, los usuarios también podrán inscribirse en cursos dirigidos por las mañanas antes de la apertura, de 11.30 a 12.15 y de 12.15 a 13 horas. Por las noches se

ofertará aquagym de 20.45 a 21.30 horas.

La novedad de este año es que antes hasta el 15 de junio no se podían adquirir los abonos y ahora, desde el día 2 las personas que tienen cualquier bonificación contemplada en la ordenanza podrán disfrutar del abono de la temporada completa. Además, la edil recuerda que las personas que tienen bonos pendientes de la empresa anterior, pueden realizar su reclamación en la OMIC para el cambio de los nuevos hasta el 13 de junio.

## La Escuela Municipal de Música y Danza organiza el verano musical para niños

La Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta organizará un verano musical en el que ofrecerá el aprendizaje musical y la práctica instrumental en los distintos niveles, para niños de 7 a 12 años. La escuela de verano se desarrollará durante el mes de julio, en horario de mañana, de 10 a 14 horas, en las instalaciones de la escuela, siempre que salga un grupo mínimo de 40 alumnos inscritos, que podrán realizar su matrícula para todo el mes o por quincenas. Los interesados en recibir información sobre esta actividad, podrán pasar por la sede de la Escuela Municipal de Música y Danza, en la Escuela Hogar, los lunes, martes y jueves en horario de tarde, de 19 a 20 horas. | EÑE

## ■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Cuentacuentos en francés para alumnos del IESO  
Los alumnos del IESO Tomás Bretón participaron en la mañana de ayer en los cuentacuentos en francés incluidos en el programa de las jornadas culturales francófonas que se celebran durante esta semana como preámbulo festivo. | EÑE

## ■ VILLARES DE LA REINA



Los mayores clausuran el curso de memoria  
La Concejalía de Mayores organizó una tarde de convivencia con una merienda para clausurar el curso de memoria que se ha celebrado en el Centro de Ocio y Deporte este año, en el que han aprendido técnicas para fijar su memoria. | EÑE